

#SÜDWEST 05. Dezember 2016

# Ortsfrauenleitung Mittelhessen steht hinter Tarifforderung

Die Ortsfrauenleitung OFL des EVG Ortsverbandes Mittelhessen führte vom 28.-30. November ein Seminar im BSW Hotel Festenburg durch.



Dabei diskutierten die Kolleginnen auch den Stand der derzeitigen Tarifverhandlungen im Bereich des DB Konzerns. Die Forderung der EVG, eine Wahlmöglichkeit zu eröffnen, wie Teile des Entgeltabschlusses verwandt werden, wurde einhellig unterstützt.

Insbesondere vor dem Hintergrund unterschiedlicher Lebensphasen ist die Wahlmöglichkeit ein guter Ansatz den unterschiedlichen Anforderungen Rechnung zu tragen.

Ein weiterer Schwerpunkt drehte sich um das Thema Arbeitszeit. Triebfahrzeugführer und Zugbegleiter sind hier insbesondere betroffen. Hier gilt es, in den Betrieben bessere Dienstpläne zu erreichen. Für Arbeiten zu ungünstigen Zeiten sollten nach Auffassung der Kolleginnen im Tarifvertrag Verbesserungen für Ausgleichszeiträume geschaffen werden.

Ein Überblick über die Leistungen der EVG im Unterstützungsfall rundete das Themenspektrum ab. Ein Gang über den Weihnachtsmarkt in Goslar am Abend sorgte für einen schönen Seminarabschluss.